## **Editorial**

## VII Conferencia Interamericana de Educación Musical

Entre el 21 y el 25 de octubre de 1985 se realizó en el Hotel O'Higgins de Viña del Mar la VII Conferencia Interamericana de Educación Musical, bajo el auspicio de la Organización de los Estados Americanos (O.E.A.), el Consejo Interamericano de Música (C.I.D.E.M.), el Ministerio de Educación, la Universidad de Chile y la Ilustre Municipalidad de Viña del Mar. La responsabilidad de organizar esta Conferencia recayó en la Dirección Académica de la Facultad de Artes conjuntamente con la Dirección Ejecutiva y Académica del Instituto Interamericano de Educación Musical (I.N.T.E.M.), dependiente de la Facultad de Artes y la O.E.A, y la Oficina de Relaciones Internacionales del Ministerio de Educación.

De este modo a nuestro país le correspondió nuevamente ser anfitrión de un evento de esta magnitud e importancia desde que se realizara, veintidós años atrás, la II Conferencia Interamericana de Educación Musical, que se reunió entre el 24 y el 30 de noviembre de 1963 en Santiago, bajo la presidencia de don Domingo Santa Cruz.

En el próximo número de la Revista Musical Chilena se entregarán mayores antecedentes sobre este encuentro que congregó a destacados especialistas de todo el Continente Americano.

L.M.